Communication adressée aux parents pour l'évènement : Soirée de fin de saison

Lettre de remerciements pour la soirée de Fin de saison 2024

Chers parents, élèves, étudiants, partenaires et médias, avant de commencer, je me présente, je suis Antoine Fabre-Chardounaud, et membre de CyborgBulls depuis septembre 2022. Je souhaitais vous remercier de votre présence à cette soirée, qui marque la fin de notre saison 2024.

Cette dernière a été, une fois de plus, une période riche en expériences significatives à mes yeux. J'ai pu bénéficier de l'assistance précieuse des mentors, qui ont continué à me guider dans les domaines de la communication, de l'art oratoire, ainsi que dans les relations avec nos partenaires, les parents et les représentants du lycée. De plus, je suis particulièrement fier d'avoir pris en charge l'organisation de la Ceven Geek Week. Je reviendrai sur ce point ultérieurement. Cette année m'a également permis de me préparer pour l'épreuve orale du baccalauréat de français.

Si notre participation représente déjà l'une de mes plus grandes fiertés, cette compétition a été une véritable montagne russe émotionnelle. Nos nombreuses soirées et nuits de préparation nous ont permis de remporter une récompense lourde de sens: l'Esprit d'Equipe.

Dans cette aventure, de nombreuses personnes nous ont accompagnées, dans un premier temps, les lycéens bien sûr. Je souhaitais les remercier pour leur implication sans faille dans l'équipe, et ce, dès le début de l'année. Les secondes ont très rapidement pris leurs bases et ont fait-leur possible pour mener l'équipe au mieux. Je suis sûr que l'année prochaine sera encore meilleure! Les élèves de Première, quant à eux, ont pu, avec l'aide des mentors, commencer à diffuser leurs connaissances et mettre en pratique les savoirs.

Ensuite, dans un second temps, je voulais remercier les parents. Ils ont réussi à nous soutenir jusqu'au bout, nous aider à répondre aux questions logistiques et administratives. Rappelons nous toutes ces périodes de covoiturage pour participer à nos différents évènements ou encore l'organisation des repas lors des longues journées de travail. Je tiens notamment à remercier Patrick et Sandrine, qui ont généreusement accepté, cette année encore, que l'on puisse travailler le robot chez eux durant une partie des vacances avant la compétition.

Dans un troisième temps, je tiens à exprimer ma gratitude envers nos mentors. Leur soutien s'est manifesté à travers diverses actions, telles que l'organisation de journées de formation, la tenue d'ateliers, ainsi que leur aide précieuse dans la planification et la coordination d'événements. Bien sûr, leurs implications ne se limitent pas à ces domaines, mais énumérer leurs participations à la réussite de l'équipe serait long et je préfère faire... court

En ce qui concerne les professeurs, je tiens à exprimer ma gratitude pour leur soutien inestimable tout au long de cette année. Leur détermination sans faille, démontrée à travers leur implication dans les événements auxquels nous avons participé ensemble, a été une source constante d'inspiration pour moi. Leur engagement à assurer le succès de notre équipe, que ce soit en interne

Communication adressée aux parents pour l'évènement : Soirée de fin de saison

ou en externe, est exemplaire. Leur motivation m'a toujours encouragé à avancer sans relâche. C'est grâce à leur soutien que notre projet a vu le jour, et aujourd'hui encore, notre objectif commun est de susciter l'intérêt des jeunes pour les sciences de manière ludique. Je suis déterminé à continuer à cultiver cette collaboration fructueuse avec ces professeurs, car ensemble, nous pouvons continuer à promouvoir la réussite académique et l'épanouissement des jeunes dans le domaine des sciences.

Je voudrais parler des sponsors. Je tiens à exprimer ma sincère gratitude à chacun d'entre eux car sans vou. Et nous espérons pouvoir compter sur vous l'année prochaine

Je tiens également à exprimer ma sincère gratitude envers le directeur de notre lycée, M. Lamberte, qui joue un rôle essentiel en tant que président de notre association. Sa volonté d'accompagner notre projet depuis deux ans témoigne de son engagement envers notre équipe et notre mission. Avec l'aide précieuse des professeurs, il a toujours été là pour nous proposer des solutions académiques qui assurent le succès et l'épanouissement de chaque élève impliqué dans notre initiative. Son soutien indéfectible et sa vision ont été des éléments clés de notre parcours, et je suis profondément reconnaissant pour sa contribution à notre succès.

Je tiens simplement à conclure par le fait que cette année a été très enrichissante pour moi, et retrouver tout le monde réuni ici pour ce projet me remplit de joie. Merci à tous pour votre soutien continu.

En conclusion, je tiens à rappeler l'importance de l'unité et de la cohésion dans la réalisation de nos projets. Nous avons démontré à maintes reprises que lorsque chaque membre de notre équipe apporte sa contribution avec dévouement et engagement, nous pouvons surmonter tous les obstacles qui se dressent sur notre chemin. Gardons à l'esprit que l'une de nos forces réside dans notre capacité à travailler ensemble, à soutenir et à encourager ceux qui nous entourent. C'est grâce à cette synergie que nous avons pu atteindre nos objectifs et je suis sûr que nous continuerons à progresser dans cette voie, en tant qu'équipe unie et déterminée.

Merci encore à vous de m'avoir écouté!